

Voici quelques mots sur mon week-end illustrés par des photos.

Pour une première fois, ce salon était une belle réussite. Les organisateurs étaient à nos petits soins et des bénévoles étaient là pour palier à nos éventuels problèmes. Le petit bémol : il n'y avait pas un lieu convivial de prévu où on aurait pu se retrouver en dehors des heures d'ouverture.



La Suisse était représentée par :

SSEG/SGFF : Société Suisse d'Etude Généalogique



CGAEB : Centre Généalogique de l'Ancien Evêché de Bâle



S.N.G : Société Neuchâteloise de Généalogie

La France par :

La Savoie avec Les Marmottes



La Haute-Saône : SALSA



Les Vosges : CGSD Cercle Généalogique de Saint-Dié des Vosges et sa région



L'Alsace :

Centre de Recherche sur l'Histoire des Familles

Cercle Généalogique d'Alsace



Mémorial de Haute Alsace



L'Allemagne et la Pologne étaient représentées par 2 associations.



Sans oublier Geneanet



et notre ami Pierre Marzocca de Clic Archives.

J'ai aussi fait la connaissance de Murièle Ochoa-Gadaut généalogiste professionnelle

<https://www.racines-actes.com>

Elle était accompagnée de sa maman et on s'est retrouvé à prendre notre petit déjeuner ensemble dans un gîte perdu dans la nature. Un beau souvenir. Elle présentait son livre : « Passion généalogie », que je me suis empressée d'acheter, et le samedi elle faisait une conférence sur les recherches généalogiques en Espagne.

A noter : les conférences ont été enregistrées et seront visible sur le site de Fontenais Généalogie 2024

Amitiés

Marie Th Chauvin